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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　　加藤 昌美　　■ 副会長　　大林 稔    ■ 幹事　　渡辺 進
■ 会報委員会　委員長 司代 隆之　副委員長 中丸 健   委員 斉藤 寛之

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2529例会

　本日のお客様をご紹介申し上げます。

茨城県農林水産部農村経済課課長補佐の西村俊夫様です。

ようこそおいで下さいました。本日は卓話をお願いしてござ

います。宜しくお願い致します。

　さて１０月は大変忙しいロータリー月間となりました。10

月12日のガバナー公式訪問。皆様方には早朝より大木ガバナー御一行をお出迎え戴き、10時 30 分からはクラブ協議会に

ご参加を戴きました。大木ガバナーからは「下館クラブは多方面にわたり充実した活動をしており、何も申し上げる事はご

ざいません。クラブ協議会では各委員長さんの強い思い入れを語って戴きたい」との事でした。1 時間 30 分と言う限られ

た時間の中で和やかに何事もなく終了出来ました事、やはり下館クラブ 50 年からの歴史と伝統に基づいた活動であること

を改めて感じた次第です。ガバナーから「下館は我等の仲間・家族なり。ものは言えども心を通して」とのメッセージを戴

きました。皆様の御協力に改めて感謝申し上げます。

　また先週は親睦活動・友好委員会企画によるルミネよしもと＆グルメ会が行われ、早朝より 29 名の会員・家族の方にご

参加を戴きました。森ビル 42階 180ｍにあるレストラン「ＸＥＸ愛宕」は東京タワーの目の前。東京の全てを掌中にするか

のような抜群の夜景に囲まれて、おいしい料理に舌づつみを打ちつつぜいたくな楽しい時間を過ごさせて戴きました。親

睦委員会の皆様、大変ご苦労様でした。

　先週大田小と川島小で行ったハローワールドは子供達も大変楽しみにしていたようです。中国・タイ・エジプト・モロッコ・

アンゴラからの筑波大留学生6人との交流会。子供達も貴重な体験をした事でしょう。10月23日の茨城新聞に掲載されて

おります。新世代奉仕委員会の皆さんに感謝申し上げます。有難うございました。

幹事報告                                            渡辺 進 幹事

幹

事

報

告

会長挨拶　                          　   　加藤 昌美 会長

● 理事会にてタイ洪水に対する義援金送付を承認

● 筑西市長より市民病院被災のおりの義援金に対する感謝状受理

● 真壁RCより例会場変更案内受理（10/18分）

● しもだて紫水RCより例会場変更案内受理(11/6 12/20 12/27分）

● 第87回７RC親睦ゴルフ大会案内受理（ファクスにてお知らせ済み）

● 赤い羽根街頭募金感謝状受理

● 青少年育成茨城県民会議より機関誌受理

● つくば銀行より店舗移転のお知らせ受理

● 筑西きぬRCより現況報告書受理

● 結城RCより会報受理

● 結城RCより１１／２３結城市健康の森フェスティバル案内受理

11月9日（水） PM12:30～
● 協議会
● ロータリー財団委員会

お客様

11月2日（水） PM 12:30～
● 米山奨学生 卓話
　許睴睴（キヨニニ）様

茨城県農林水産部農村経済課 課長補佐
西村 俊夫 様



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

外部卓話　　　　　　　　　　　　

茨城県農林水産部農村経済課 課長補佐　西村 俊夫 様

　最近、バイオマスあるいはバイオエネルギーという

言葉を耳にする機会が増えたとお感じの方も多いので

はないでしょうか？

バイオマスとは、「再生が可能な生物由来の有機性資源

で、石油や石炭などの化石資源を除いたもの」をいい

ますが、地球規模のエネルギー・環境問題に直面して

いる現在、

① 地球温暖化対策の切り札の１つ

② 循環型社会の実現

③ 化石エネルギー枯渇を見据えた再生可能な自然エネ

ルギー

として、注目されています。さらに、石油価格の高騰

や福島第一原発事故の影響により、世界のエネルギー

政策が大転換し、今後ますます脚光を浴びていくこと

と思われます。

県内では、生ゴミや家畜ふん尿から堆肥や飼料の製造、

ゴミや木くずを燃料にした発電や廃食用油からディー

ゼル燃料精製といったエネルギー利用など、様々な取

り組みが進んでいます。

茨城県は農林水産業が盛んであり、多種・多様なバイ

オマスが存在しますので、県といたしましても、市町

村等と連携し、さらなるバイオマスの利活用を推進し

てまいりたいと考えています。

バイオマスってなんですか？

茨城県農林水産部課長補佐・西村俊夫様、ようこそ
お出で下さいました。卓話宜しくお願い致します。
親睦活動委員会ありがとうございました。西村さん卓
話ありがとうございます。
公式訪問無事終了。会長・幹事さんご苦労様でした。
先日のルミネよしもととグルメの旅、親睦委員会の
皆様には大変御世話になりました。
親睦委員会の皆様、先週は大変御世話になりました。
西村様、本日は卓話宜しくお願いします。
親睦活動友好委員会の永井委員長をはじめ、委員会
の皆様グルメ観劇例会ありがとうございました。とて
も楽しかったです。
西村様、本日は卓話よろしくお願い申し上げます。
11/19( 土 ) ここダイヤモンドホールにて下館ロータ
リークラブの後援をいただきまして、東日本震災復興
チャリティー落語会を開催したいと思います。木戸銭
はおひとり 2000 円です。ぜひ生の落語をお楽しみ
にして頂き、被災された方へのチャリティーにご協力
いただければと思って居ます。
尚、前売り券は私がいつも例会時に持ってきます。宜
しくお願い致します。
西村様、卓話よろしくお願い致します。
先日行われた山口国体で当事業所女子バドミントン
部が 5 位になり、何とか茨城県の皇后杯得点にお役
立てました。
10/19 よしもとルミネと XEX で東京の夜景を楽し
んできました。ご協力ありがとう御座いました。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族
に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の
意を表したい。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族
に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の
意を表したい。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族
に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の
意を表したい。
西村俊夫様の卓話楽しみにしております。
会員誕生
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族
に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の
意を表したい。

加藤 昌美さん

渡辺 進さん

浜野 紘嗣さん
新井 雅勝さん

関谷 徹さん

早瀬 浩一さん

小嶋 勝五郎さん
溝口 明洋さん

古川 耕一さん

親睦友好委員会
さん

奥沢 裕二さん

小林 一彦さん

中丸 健さん

濱野 晴代さん
河添 康徳さん

スマイルBOX　                      小島 ゆり 委員長

本日の合計　 28,000円 / 累計 583,000円

出席報告　                                     佐藤 昭 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

308354610/26
■ メークアップ
月   日 メークアップ場所 氏  名

10月 20日

10月 15日

10月 13日

9月22日

下妻RC

台北剣潭RC

下館RAC

下館RAC 溝口 明洋さん . 押田 浩さん

諏訪 哲也さん . 溝口 明洋さん

押田 浩さん

諏訪 哲也さん

加藤 昌美さん . 渡辺 進さん


